



DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ANGELES
OFICINA DE LA PARTICIPACIÓN DE ESTUDIANTES, FAMILIAS Y COMUNIDAD

Comité Asesor del Distrito para Aprendices de Ingles
jueves, 16 de enero de 2025
10:00 a.m.

I. Llamada al orden

La reunión fue llamada al orden por Fernando Paniagua, Presidente, a las 10:01 am.

II. Saludo a la bandera

El saludo a la bandera fue dirigido por Norma Gonzalez (Español) y Janeth Galindo (Ingles).

III. Comentarios del Público

Isaias Hernandez, Representante Parlamentario, facilitó los comentarios del público.

- Maria Duran
- Flor Benitez
- Jeannette Ramirez
- Paul Robak

IV. Toma de lista / Establecer el quórum

Sr. Juan Carlos Delgado, Secretario paso la lista de asistencia, el quorum fue establecido el con 40 miembros a las 10:25 am.

V. Aprobación de Acta:

Se aprobaron las actas de la reunión del 23 de mayo de 2024, las cuales fueron enviadas a los miembros por correo y también se proporcionaron por correo electrónico y disponibles en la página web de DELAC, con 31 votos a favor, 2 en contra y 4 abstenciones.

VI. Informe del Presidente

El día 5 de diciembre del 2024 se nos invitó a participar en la presentación del borrador del Plan Maestro 2025. La visión que tienen es enseñar y aprender de una forma transformativa. La misión crear vínculos en relaciones, experiencias y espacios con los jóvenes, familias y comunidades de lideres que informan y guían, aprendiendo a eliminar las distancias de los aprendices multilingües y multiculturales proporcionando una alta calidad de educación. La reescritura del Plan Maestro será en 4 fases: (1) crear plan de colaboración e Identificar grupo de trabajo, (2) escuchar las voces de los socios a través del Distrito e identificar las cosas importantes de las aportaciones (3) analizar los datos y (4) distribuir para el fin del año escolar.

VII. Presentación: Introducción de la Solicitud Consolidad

Sr. Gerardo Cervantes, Director Ejecutivo de la Oficina de Programas Educativos Federales y Estatales presento todos los fondos para este año 2024-2025. También se les presento a los miembros las formas de como se invierten los fondos y que cada escuela invierte de acuerdo con sus necesidades. Sr. Cervantes menciona que parte de la solicitud consolidada es que el distrito maneja varios programas federales, pero no

todos son parte de la solicitud. Solo algunos programas están incluidos en la solicitud consolidada, y estos deben ser sometidos cada año al Departamento de Educación de California.

Todas las escuelas que reciben fondos federales tienen la obligación de hacer un plan de estudio a través de sus comités y concilios. Bajo el código de educación 6400011, como concilio tenemos derecho de estar informados y sugerir cambio para el bienestar de nuestros estudiantes. En este caso, los fondos 7S046 y 7E046 son los fondos en donde los miembros de los concilios proporcionan sus sugerencias. El Sr. Cervantes proporciona tiempo para preguntas y respuestas.

VIII. Presentación: Plan Maestro del 2024-2025

Dr. Jose Posada, Administrador del Departamento de Educación Multilingüe Multicultural nos proporcionó información acerca del Plan Maestro para el año 2025-2026 y se nos informó que LAUSD normalmente se presentaba en los meses de marzo a abril, pero el Distrito este año hizo una reforma y se nos informó a nivel Distrito que todas las escuelas deben presentar su plan escolar en el mes de febrero, el cual se debe elaborar en cada escuela a través de sus concilio y comités. Sra. Ana Montenegro, Especialista explico en que forma se identifica a los estudiantes para su elegibilidad en el promedio para aprendices de inglés. También no explico acerca del tiempo de ELD que se le proporciona a los estudiantes aprendices de inglés.

IX. Actualización de la Oficina de la Participación de Estudiantes, Familia y Comunidad

El Sr. Antonio Plascencia proporciono información sobre los talleres virtuales ofrecidos por el Distrito en temas de Inmigración, Salud Mental, y Derechos.

X. Clausura

Antes de clausurar la reunión, se nos recordó que la próxima reunión sería el jueves 6 de febrero de 2025. La reunión se clausuro oficialmente a la 1:45 p.m.

Actas presentadas respetuosamente por: Juan Carlos Delgado, Secretario